

• *Por homicidio calificado*

Abren causa contra esposo de empleada del Poder Judicial

Adriana Solís Robles

asolls@prensallibre.co.cr

Foto: Héctor Rodríguez

A pesar de reiterar su inocencia y su amor por Maureen Hidalgo Mora, empleada del Poder Judicial que fue asesinada y tirada a un guindo, en Atenas, el Ministerio Público abrió causa por homicidio calificado contra el defensor público Luis Burgos, esposo de la víctima.

A partir de este momento el defensor figura como sospechoso, y las investigaciones del caso están a cargo de la Unidad de Apoyo de la Fiscalía General de la República.

Burgos quien salió ayer de su departamento, con breves palabras reiteró a la prensa su inocencia y el amor que sentía por su esposa.

El defensor se dirigió a los Tribunales de Justicia para que le asignaran un defensor público.

De hecho será Jorge Rojas, un reconocido abogado en el país, quien se hará cargo de defenderlo, y quien manifestó que Burgos se encuentra muy afectado por los sucedido.

Hasta el momento el defensor está en libertad y no se ha dictado



El defensor público, Luis Burgos, esposo de Maureen Hidalgo Mora, fue a los Tribunales para gestionar la asignación de su defensa.

ninguna medida cautelar en su contra.

Ahora le corresponde a las autoridades buscar las pruebas necesarias para vincular a Burgos en el caso o bien, descartarlo.

Mientras tanto, el cuerpo de Maureen fue entregado a eso de las 5:30 de la tarde de ayer a la familia.

En cuanto a los resultados de las pruebas de ADN, para determinar la causa de la muerte de la funcionaria, aún no están listas, y podría ser hoy que los den.

Los resultados son importantes ya que determinarán si la mujer recibió alguna herida de arma blanca o de fuego; además establecerán si era cierto que la

funcionaria estaba embarazada.

Las autoridades decomisaron los vehículos de la pareja y ayer realizaron análisis para determinar si había algún elemento piloso o restos de sangre que ayuden en las investigaciones.

MUERTE MISTERIOSA

La historia de la empleada Judicial Maureen Mora salió a relucir el pasado viernes, dos días después de su desaparición, luego de que su esposo se presentara a los Tribunales de Goicoechea a interponer la denuncia.

Dos días después, la mañana del domingo, un trabajador localizó el cuerpo de la empleada judicial tirado en un guindo dentro de una bolsa plástica, en un lugar conocido como La Vuelta de Macho Chingo, en Atenas.

Ese domingo tras la noticia, Burgos decidió no salir del departamento y se mantuvo encerrado informándose de lo que pasaba a través de la televisión.

Poco a poco fue atendiendo a la prensa, sin embargo, durante sus manifestaciones, los cambios de tema repentinos fueron constantes.